
Herr Schell und Herr Knülle wiesen darauf hin, dass im Rahmen der 
Haushaltsberatungen ggf. noch Anpassungen erfolgen müssten. 


